

Offener Infobrief zum Gewerbegebiet Talkau

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Talkauerinnen und Talkauer,

zuallererst möchten wir uns für Ihre zahlreichen und engagierten Stellungnahmen zum geplanten Gewerbegebiet bedanken. Durch Ihre rege Beteiligung sind in den vergangenen Wochen viele Rückmeldungen bei uns eingegangen. Genau dieses Interesse und die konstruktive Auseinandersetzung mit dem Vorhaben zeigen, wie wichtig das Thema für die Gemeinde ist.

Aufgrund des Umfangs und der Vielfalt der Beiträge haben wir uns entschieden, die häufigsten Fragen und Anregungen in diesem Schreiben zunächst nur anzureißen. Ausführlichere Antworten sowie weiterführende Informationen finden Sie ab sofort auf unserer Webseite:

www.gewerbegebiet-talkau.de

Dort beantworten wir, kontinuierlich ergänzt, die wiederholt an uns herangetragenen Fragen, um Ihnen eine möglichst transparente und strukturierte Übersicht zu bieten. Bitte verstehen Sie dieses Vorgehen nicht als Abkürzung, sondern als Möglichkeit, den Austausch mit Ihnen übersichtlich und gleichzeitig offen zu halten. Wir bei der WFL sind ein kleines Team und wollen versuchen den Austausch mit Ihnen möglichst effizient zu gestalten, indem wir uns an die gesamte Gemeinde wenden. Für künftige Rückfragen oder Anregungen steht Ihnen unsere Webseite ebenfalls als direkter Kommunikationsweg zur Verfügung. Wir freuen uns, wenn Sie diesen weiterhin aktiv nutzen.

Informationen zu folgenden Punkten finden Sie online:

- Warum ein Gewerbegebiet in der aktuellen Wirtschaftslage?
- Warum ein Gewerbegebiet in dieser Größe?
- Kann das Gewerbegebiet auch südlich der Autobahn angesiedelt werden?
- Kann auf der Fläche eine andere Nutzung entwickelt werden?
- Wie wird mit der östlichen Teilfläche nahe den Neubaugebieten umgegangen?
- Wie viel wird der Verkehr voraussichtlich zunehmen?
- Wie kann die Verkehrsanbindung ausgestaltet werden? Ist der Birkenweg eine mögliche Alternative?
- Wie wird mit Schall- und Geruchsschutz umgegangen?
- Wird das Gewerbegebiet klimaneutral?
- Ist die Fläche für die Feuerwehr fest eingeplant?

Diese Liste wird in den kommenden Wochen und Monaten fortlaufend ergänzt, sollte weiterer Klärungsbedarf entstehen.

Wir arbeiten weiterhin intensiv an den Planungen und hoffen, zeitnah auch jene Fragen beantworten zu können, die derzeit aufgrund fehlender Ergebnisse oder des frühen Planungsstands noch offenbleiben. Behalten Sie auch hierzu gerne unsere Webseite im Blick.

Wir bedanken uns noch einmal herzlich bei Ihnen und hoffen weiterhin auf einen offenen und konstruktiven Austausch.

Michaela Bierschwall
Geschäftsführerin der WFL